
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   １０番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項１ 教育条件整備について 

質問の要旨 

基山町の教育に対する条件整備は、近隣他市町に比べていくつかの

施策について優位性が認められる。そこで、更なる充実した施策を求め

たい。１つは多くの他市町が実施している給食費の無償化。２つは若基

小学校現５年生の複数学級の復活を望む。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 県内小中学校の給食費無償化の実施状況を示せ 

 

(２) 町立小中学校の児童生徒数と無償化を実施するた

めに必要な財源はいくらか 

 

(３) 基山町よりも財政が豊かではない市町で無償化が

実施されている。本町でできない理由は何か 

 

(４) いくつかの学年、第２子・第３子以降など、段階的

な実施の考えはないか 

 

(５) 若基小学校の現５年生が単学級に戻った理由は何か 

 

(６) 前年度、４年生時の複数学級でのメリット・デメリ

ットは何か 

 

(７) 来年度複数学級に戻す考えはないか 
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質問事項２ 地域での女性リーダーの育成を 

質問の要旨 

男女共同参画推進のもと、基山町では活発な地域自治活動が行われ

ている。しかし、区長・区長代理34人はすべて男性である。男女混ざっ

た中での活動を目指したい。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 区長・区長代理に女性がいない理由は何だと思うか 

 

(２) 高齢者団体の組織（プラチナ協議会）の設立経過を

述べよ 

 

(３) 女性を任用するための目標を行政として提示すべ

きではないか 
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